

BERITA TERBARU

Ciptakan Rasa Aman Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 12, 2023 - 15:23



Ciptakan Rasa Aman Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 12 Agustus 2023 - Hari Sabtu pagi ini, Bripka Yusuf, seorang Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) yang bertugas di Desa Ciracap, Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas keamanan dan kesadaran masyarakat di wilayahnya.

Dalam kunjungannya di Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, Bripka Yusuf mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Dalam kegiatan ini, beberapa hal penting disampaikan kepada masyarakat:

1. **Program "AA DEDE" dari Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi tentang program "AA DEDE" yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi. Program ini bertujuan untuk mewujudkan kehidupan yang Agamis, Aman, penuh Dedikasi, berjiwa Empati, mendorong Damai, serta mengutamakan Efektivitas dan Efisiensi dalam semua aspek kehidupan.
2. **Penyuluhan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bripka Yusuf juga memberikan penyuluhan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang penting bagi masyarakat untuk mengenalinya dan berperan aktif dalam mencegahnya. Pengetahuan ini diharapkan dapat memberikan perlindungan ekstra kepada masyarakat, terutama yang rentan menjadi korban TPPO.
3. **Peran Proaktif dalam Keamanan Lingkungan:** Dalam upaya menjaga keamanan, Bripka Yusuf mendorong warga untuk lebih proaktif dalam menjaga lingkungan tempat tinggal mereka. Salah satu caranya adalah dengan membentuk ronda bergilir, terutama pada saat malam hari. Tindakan ini dapat memberikan rasa aman dan mengurangi potensi tindakan kriminal.
4. **Kerjasama dengan Pihak Kepolisian:** Bripka Yusuf mengingatkan masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemui situasi atau potensi gangguan kamtibmas (gukamtibmas). Kerjasama yang baik antara masyarakat dan polisi adalah kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dengan giat Door To Door System ini, Bripka Yusuf berharap masyarakat akan semakin peduli terhadap keamanan dan merasa memiliki peran dalam menjaga lingkungan mereka. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat merupakan fondasi yang kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.